

## Liebeskind Berlin präsentiert auf der Internationalen Lederwaren Messe in Offenbach

Geschrieben von: Anna Proctor

Montag, den 19. Februar 2018 um 12:20 Uhr - Aktualisiert Montag, den 19. Februar 2018 um 12:37 Uhr

---



Acht Jahre sind mittlerweile vergangen, seitdem die deutsche Taschenmanufaktur [Liebeskind Berlin](#)

zuletzt auf der [Internationalen Lederwaren Messe](#)

in Offenbach am Main (ILM) ausstellte. Vom 03. bis 05. März 2018 zeigt die Marke erstmalig wieder die neuen Highlights der Herbst/Winter Kollektion 2018. An der Branchenmesse mit Fokus auf Lederwaren, Reiseartikel, Taschenmode und Accessoires kommen jedes halbe Jahr rund 6.000 Facheinkäufer aus dem In- und Ausland zusammen.

„Die ILM ist eine bedeutende Fachmesse für unser Kernprodukt. Wir bieten hier speziell dem Taschenfachhandel und unseren kleineren Kunden eine zusätzliche Möglichkeit, unsere Hauptkollektionen zu schreiben“, so Heidi Otto, Director Sales International von Liebeskind Berlin.

Bereits im Januar 2018 war Liebeskind Berlin Teil der Premium Exhibition in Berlin und inszenierte eine außergewöhnliche Kollektionsinstallation in einem doppelstöckigen Container in der Outside Area.

Die ILM findet vom 03. bis 05. März 2018 auf dem Messegelände in Offenbach am Main statt und öffnet täglich von 9 bis 18 Uhr.

Weitere Informationen unter [www.liebeskind-berlin.com](http://www.liebeskind-berlin.com).